

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



25.09.2024

### Verlässlicher Schulbus muss in Harlaching erhalten bleiben!

Die Änderungen des Fahrplans des Schulbusses zum Schuljahresbeginn 2024 für die Schüler der Rotbuchenschule sind umgehend zurückzunehmen und der Fahrplan aus dem letzten Schuljahr ist wiedereinzuführen.

### Begründung

Die Schüler, insbesondere die Grundschüler der Rotbuchenstraße sind auf einen verlässlichen Schulbus angewiesen. Die betroffenen Schüler wohnen mehr als 2 Kilometer von der Rotbuchenschule entfernt.

Erst ein Tag vor Beginn des neuen Schuljahres 2024 wurden die Eltern darüber informiert, dass der Schulbus zum Schuljahresbeginn und voraussichtlich "bis auf weiteres aufgrund von Mangel an Fachkräften" nicht fahren wird. Für die Eltern ohne ein eigenes Fahrzeug in der Familie eine große Herausforderung. Erst 16.09.2024 konnte wieder ein Schulbus zur Verfügung gestellt werden. Dieser allerdings mit veränderter Route, weniger Haltestellen und Abfahrt bereits um 07:10 Uhr (Holzkirchnerstraße). Die Grundschüler kommen bereits um 07:30 Uhr bei der Schule an und müssen anschließend im Schulhof bis zur Öffnung des Schulgebäudes warten. Die Schulleitung stellt dankenswerterweise eine Beaufsichtigung zur Verfügung, dies ist aber in Anbetracht der kommenden Witterungsverhältnisse keine Lösung.

Es ist nicht zu akzeptieren, dass die Eltern erst am Tag vor Schulbeginn über den Ausfall des Schulbusses informiert werden. Der MVG muss der Umstand bereits viel früher bekannt gewesen sein. Zudem ist nicht zu akzeptieren, dass Haltestellen ausgedünnt werden. Gerade an den viel befahrenen Straßen ist ein sicherer und kurzer Weg zu den Haltestellen für unsere Kinder unerlässlich.

Auch erscheint die Argumentation des Ausfalls nicht zu überzeugen. Personalmangel ist der MVG hinreichend bekannt. Die Sicherstellung der Schulwegsicherheit für die kleinsten Bürger

der Stadt ist unerlässlich. Insoweit hätte die Organisation des Fahrplans derart gestaltet werden müssen, dass die Fahrten des Schulbusses – wie im vergangenen Jahr – sichergestellt sind.

Wenn es uns jetzt nicht einmal mehr gelingt, die Sicherheit des Schulwegs durch Bereitstellung eines verlässlichen Schulbusses zu gewährleisten, scheinen erheblich organisatorische Mängel vorzuliegen.

Diese gilt es unverzüglich abzustellen.

**Andreas Babor (Initiative)**

Stadtrat

**Hans Hammer**

Stadtrat

**Jens Luther**

Stadtrat